

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 10 FEV 05

L'assemblée générale s'est déroulée le 10 février 2005 à Lyon. Une dizaine d'adhérents de la région étaient présents. Le bureau avait reçu plus de 200 pouvoirs. Le quorum étant largement atteint l'assemblée générale a pu délibérer valablement.

1/ Approbation du procès verbal du 5 mars 2004 à l'unanimité.

2/ Rapport moral de la présidente : Isabelle ROSSI comme elle l'avait annoncé donne sa démission de présidente, car son mari, à la suite d'un très grave accident de vélo, est paraplégique. Elle n'a donc plus la disponibilité pour faire face aux différentes charges de la présidence. Elle accepte, malgré tout, de prendre le poste de secrétaire.

3/ Rapport financier. Un peu moins d'adhésions cette année, ceci est vraisemblablement lié au fait qu'aucune lettre de relance n'a été envoyée, mais les comptes sont toutefois équilibrés avec un budget de 5300 euros pour 1000 adhérents (malheureusement pas tous à jour de leur cotisation) Nous continuons notre soutien à Homéopathes sans Frontières et au Centre Hahnemann.

4/ Élection de nouveaux membres du Conseil d'Administration Madame Jacqueline PEKER et le docteur Mourad BENABDALLAH sont élus à l'unanimité alors que nous acceptons les démissions de Madame Liliane DECK, Madame Véronique BRIEN et Madame Régine MARIE. Le conseil d'administration a élu Madame Jacqueline PEKER en tant que nouvelle Présidente. Nous la remercions d'accepter cette charge et lui souhaitons bonne chance .

L'assemblée ayant épuisé l'ordre du jour, la séance est levée.